
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Wulkenzin vom 10.08.2021 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Konkel fragt nach dem aktuellen Stand der Hundefreilauffläche. Bereits im 
letzten Protokoll (Top 19 Nr. 8) wurde nachgefragt. Bis jetzt liegt keine Antwort vor. 
(Hinweis an das Amt Neverin)

Herr Konkel fragt nach dem aktuellen Stand der Anfrage aus Top 2 Nr.1.2 der 
Familie J., den Möglichkeiten zur Verkehrsberuhigung Gatscher Damm. Auch hier 
noch keine Rückinformation. (Hinweis an das Amt Neverin)

Herr Thiele informiert über die Problematik illegale Reifenentsorgung mehrerer 100 
Reifen und Müll in de Gemeinde. Die Polizei konnte nicht helfen. Eine Anzeige wurde 
im Ordnungsamt gemacht. Ebenfalls wurde der Sachverhalt an den Landkreis 
weitergeleitet. Es gibt eine Vermutung auf den Täter. Herr Thiele befürchtet, die 
Ermittlungen würden zu lange dauern oder im Sande verlaufen. Weiterhin sind die 
Besitzverhältnisse nicht eindeutig geklärt. Das Amt soll die Eigentumsverhältnisse 
klären. Herr Konkel erklärt nochmal kurz die Regeln zur Zuständigkeit. Die 
Gemeinde müsste bei der Entsorgung in Vorkasse gehen. Es gibt rege Diskussionen. 
Der Fall soll weiter unter strenger Beobachtung bleiben. 
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 26. Oktober 2021

Sven Blank
Gemeinde Wulkenzin
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